
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 902/2021
 

Requer informações acerca da 
funcionalidade das câmeras de 
videomonitoramento instaladas em 
pontos de acesso do município de 
Santa Bárbara d’Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que a Prefeitura de Santa Bárbara d’Oeste 
investiu recursos no montante de R$ 287.000,00 (duzentos e oitenta e sete mil 
reais) para instalação de câmeras de vídeo monitoramento das principais 
saídas e entradas da cidade, através de convênio com a AGEMCAMP (Agência 
da Região Metropolitana de Campinas);

 CONSIDERANDO que recentemente houve registro de 
vandalismo contra patrimônio público na rotatória da Rodovia Dr. Ernesto de 
Cillo, onde indivíduos destruíram réplica do primeiro veículo em série fabricado 
no país, ícone da história e cultura automobilística e barbarense; 

CONSIDERANDO que é preciso identificar e responsabilizar os 
indivíduos que cometeram o vandalismo e dano ao patrimônio público e, 
portanto, saber se as câmeras estão em funcionalidade e armazenando a 
captação de vídeos e imagens para inibir atos ilícitos e promover maior 
sensação de segurança a nossa cidade;

CONSIDERANDO por fim que chegaram denúncias a este 
vereador de que as referidas câmeras não estão funcionando há muito tempo 
e, para que tenhamos a verdade dos fatos e o caso esclarecido, é preciso 
buscar as informações oficiais do Poder Executivo, o qual tem o dever de 
apresentar à população os vídeos e imagens dessas câmeras;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
Rafael Piovezan para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:

1º) As câmeras de videomonitoramento instaladas nos acessos 
do município estão em plena funcionalidade? Apresentar emissão de laudo 
técnico da empresa terceirizada corroborando a resposta indicada;
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2º) A Prefeitura Municipal registrou boletim de ocorrência do ato 
de vandalismo e dano ao patrimônio público? Foi entregue a Polícia Civil os 
vídeos e imagens captadas pela câmera de videomonitoramento instalada na 
rotatória da Rodovia Dr. Ernesto de Cillo? Qual o número do Boletim de 
Ocorrência?

3º) Caso a Prefeitura justifique que não haja armazenado de 
vídeos e imagens, em casos como o do vandalismo da Romi-Isetta, o agente 
que está na Central de Monitoramento, ao identificar alguma ocorrência em 
curso, consegue realizar a captação de imagens ou gravar vídeos?

4º) Houve comunicado pelo agente da Central de Monitoramento 
via COPOM as viaturas que estavam em escala e patrulhamento? Foi 
registrado pela Guarda Civil Municipal TCO (Termo Circunstanciado de 
Ocorrência)? Qual o número do TCO?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de novembro de 2021.

FELIPE CORÁ
-Vereador-

Santa Bárbara d’Oeste
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